

# WARTA

## Polsek Simpenan Perkuat Keamanan Pasca Pilkada Melalui Sambang Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Dec 3, 2024 - 09:33



Setelah pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Polsek Simpenan terus mengintensifkan kegiatan Door to Door System untuk menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Simpenan. Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Bripka Sudiono, melakukan sambang ke warga Alfa Kiara Dua, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, untuk melakukan koordinasi serta

memberikan edukasi penting terkait situasi pasca-pilkada.

### **Sosialisasi Penggunaan Aplikasi POLRI dan Pencegahan Judi**

Pada kesempatan tersebut, Bripka Sudiono menyampaikan beberapa hal penting kepada masyarakat setempat. Pertama, ia mensosialisasikan penggunaan aplikasi resmi Polri yang dirancang untuk mempermudah masyarakat dalam mengakses informasi seputar kepolisian secara online. Aplikasi ini diharapkan dapat meningkatkan komunikasi antara masyarakat dan pihak kepolisian. Selain itu, ia juga mengimbau warga untuk tidak terlibat dalam judi, baik yang dilakukan secara online maupun offline, guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan.

### **Edukasi Mengenai Pilkada Aman dan Tertib**

Bripka Sudiono juga memberikan edukasi terkait Pilkada Serentak 2024, mengajak masyarakat untuk menjaga keamanan, kedamaian, dan ketertiban. Ia mengingatkan agar seluruh lapisan masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang beredar, baik yang tersebar secara langsung maupun melalui platform daring. Edukasi ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang aman dan damai pasca-pilkada, serta memastikan bahwa proses demokrasi berjalan dengan lancar tanpa adanya gangguan yang disebabkan oleh informasi palsu.

### **Menjaga Kebersihan dan Keamanan Lingkungan**

Dalam sambangnya, Bripka Sudiono juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, khususnya tidak membuang atau membakar sampah di aliran Sungai Cimandiri. Sungai ini sangat penting bagi kehidupan warga, baik untuk kebutuhan sehari-hari maupun pertanian. Pembuangan sampah sembarangan dapat mencemari sumber air yang vital tersebut serta berisiko menyebabkan penyebaran penyakit.

### **Koordinasi dengan Warga untuk Keamanan Lingkungan**

Selain itu, Bripka Sudiono mengajak warga untuk meningkatkan keamanan lingkungan mereka dan segera melaporkan hal-hal yang mencurigakan. Untuk mempermudah pelaporan, Polsek Simpenan juga menyediakan saluran komunikasi melalui nomor WhatsApp Bhabinkamtibmas yang sudah disebarluaskan kepada warga setempat. Dengan adanya komunikasi yang baik antara warga dan kepolisian, diharapkan keamanan di wilayah Desa Kertajaya dan sekitarnya dapat tetap terjaga dengan baik.

Melalui kegiatan Door to Door System ini, Polsek Simpenan berharap dapat memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan menciptakan suasana yang aman serta kondusif pasca-pilkada.